

## Refrendan compromiso de equilibrio fiscal al final del sexenio (El Financiero 02/09/10)

Refrendan compromiso de equilibrio fiscal al final del sexenio (El Financiero 02/09/10) Eduardo Jardón Jueves, 2 de septiembre de 2010 . En su cuarto informe, el gobierno reiteró su compromiso de alcanzar el equilibrio presupuestario para finales de este sexenio. Además, destacó que la reforma fiscal de 2009 y la recuperación que muestra la economía ha permitido que el desempeño de las finanzas públicas sea favorable, lo que es un indicativo de que todas las metas establecidas para los ingresos y gastos presupuestarios para este año se cumplirán. Esta reforma pretende mantener el estímulo fiscal asociado al déficit público durante 2010 y 2011, y además garantizar la sostenibilidad fiscal de mediano plazo, al sustituir los menores ingresos petroleros ante el declive en la producción y menores precios del crudo. Así, para este año se aprobó un déficit presupuestario, sin considerar el gasto de inversión de Pemex, por 90 mil millones de pesos para 2010, el cual se reducirá gradualmente. "El balance regresará al equilibrio cuando la economía recupere su nivel potencial y debería convertirse en un superávit cuando el PIB esté por arriba de su potencial", reveló el informe. Las estimaciones indican que los ingresos presupuestarios se elevarán de 21.86 a 22.10 por ciento del PIB entre 2010 y 2012. Los ingresos petroleros disminuirán de 7.14 a 7 por ciento, y los no petroleros aumentarán de 14.72 a 15.10 por ciento. Esto será posible por un incremento estimado en la recaudación, de 10.32 a 11 por ciento del PIB. Al mismo tiempo, el gasto neto disminuirá de 24.63 a 22.1 por ciento, principalmente por una reducción de 18.76 a 16.60 por ciento en el gasto programable. En la política de gasto, el gobierno ha dispuesto reducir su gasto administrativo, de operación y de servicios personales, al reorientar recursos hacia programas públicos alineados con las prioridades nacionales. Dentro de este rubro destacan las medidas contenidas en el Programa Nacional de Reducción del Gasto Público, que pretende generar un ahorro de por lo menos 40 mil cien millones de pesos entre 2010 y 2012. Durante el primer semestre de este año, los resultados de este programa implicaron una reducción de siete mil 223.8 millones de pesos, lo que implica un avance de 52 por ciento de la meta anual.